



# 地域安全ニュース

## くらま

No.394  
発行所  
今治地区防犯協会  
今治警察署  
☎ 34-0110  
FAX 31-7001

### 行楽期の地域安全運動 キャンペーンを実施

4月27日(月)、30日(木)にボランティアの方たちと共に、自転車・バイクの盗難防止や振り込め詐欺の被害防止を呼びかけながら防犯チラシやポケットティッシュ(防犯標語入り「自転車・バイクの盗難に注意」)の配布を行いました。



フジ・グランヴェスタ今治店



サティ今治店

### 「定額給付金」の給付を装った 振り込め詐欺にご注意

●市町村や総務省がATMの操作をお願いすることは絶対にありません。



●「定額給付金」の給付のために手数料等の振込を求めることは絶対にありません。

### 毎月5日は防犯の日 ボランティア・警察 合同パトロール



5月7日(木)「防犯の日」に、今治警察署において出発式をした後、「児童の安全な下校」を確保するため新一年生の下校にあわせ各地区において青パト(ボランティア)・警察による合同パトロールを実施しました。

出発式



合同パトロール



青色回転灯付自主防犯パトロール車の導入により犯罪者に対して強い抑止力となり、安全で安心して暮らせる地域の実現が期待されています。

子どもが被害者となる犯罪を防止するためには、通学路や公園などで子どもたちだけにしないことが大切です。

防犯パトロールや見守り活動など、地域の方で子どもを守りましょう。



# NO DRUGS!

薬物のない安全な社会をつくるために

## 平成20年中の県内の薬物情勢

- 覚せい剤検挙人員は119人(前年比+17人)と増加、押収量は減少
- 薬物犯罪組織から雇われた「運び屋」による覚せい剤原料の携帯密輸事件の検挙
- 大麻事犯の検挙人員は減少、乾燥大麻の押収も減少
- 乱用薬物が多様化の傾向

## 薬物乱用が心身に及ぼす影響

【脳】  
記憶力低下  
ぼけ症状



【眼】  
視力低下  
失明

【気管支】  
気管支炎

【心臓】  
血圧上昇  
心不全

### 薬物を使用すると・・・

- ◇その効果が切れたときの苦痛から逃れるため、さらに薬物を強く求めるようになります。
- ◇脳の正常な発達が止まり、精神バランスが悪くなります。
- ◇体の主要な器官に深刻な悪影響を及ぼします。
- ◇最悪の場合、凶悪犯罪を引き起こしたり、死に至ります。

**誘われても「NO!」と断る  
勇気を持ちましょう。**

## 暴走族追放キャンペーン

期間：平成21年6月20日～7月10日

騒音、通行妨害、交通事故の誘発など、暴走行為は深刻な危険・迷惑行為です。



また山間道路のレース走行(ローリング)も危険な暴走行為です。

警察では、県民の皆さんの安全で安心な生活、平穏な日常を脅かす暴走族を厳しく取り締まっています。

しかし、社会から暴走族をなくすには、警察の指導、取締りとともに、地域、家庭、学校、職場が一体となった「暴走族を許さない環境づくり」が必要です。

県民総ぐるみで暴走族追放気運を盛り上げ、暴走族のいない明るい社会を築きましょう。



## こころの芽

被害少年サポーター  
柳原 丈廣

### お母さんの愛情、独りじめ!

おやつを食べているとき

「ねえお母さん、ぼくとお姉ちゃんどっちがかわいい?」

お母さん、お皿のケーキを二つに割って、「太郎ちゃん、このケーキどっちがおいしい?」

きょうだいが二人以上いると、親は同じように接していても、子どもから見ると自分はかわいがられていないと感ずることがあります。

自分のことを100%愛してくれていると子どもが思う接し方、それは子どもが一人である時「お母さんは、あなたが好きよ!」と言ってあげることです。